

## Universidad Autónoma de Chiapas

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



## Atiende UNACH formación continua en temas de género y sustentabilidad

Respondiendo al concepto de institución socialmente responsable, el rector de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), Jaime Valls Esponda, puso en marcha el Diplomado "Género y Sustentabilidad", que de manera presencial y virtual se lleva a cabo en Tuxtla Gutiérrez y Tapachula.

En el acto que marcó el inicio de este Diplomado, el rector Valls Esponda agradeció la participación de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), del Gobierno del Estado, de organizaciones civiles y de docentes de esta Máxima Casa de Estudios.

En su mensaje a los participantes que se enlazaron a través de la plataforma virtual UNACH Cero Maya, subrayó que los esfuerzos institucionales van desde la instrumentación de este tipo de opciones de formación continua hasta una mayor participación femenina en puestos importantes de la administración universitaria.

"A través de estos diplomados podemos ofrecer propuestas teórico-prácticas que permitan incorporar las perspectivas de género y sustentabilidad en el trabajo cotidiano e ir fomentando esta cultura en las diferentes instituciones cuyos actos inciden en el desarrollo de Chiapas", apuntó.

En este marco, la subsecretaria para el Desarrollo Integral de las Mujeres de la Secretaría para el Desarrollo y Empoderamiento de las Mujeres, María Guadalupe Salazar Farías, indicó que el impulso sostenible debe ser una meta esencial para todos y con la participación de los gobiernos, de las instituciones educativas y la sociedad pueden construirse las iniciativas que permitan establecerlas como tal.

Asimismo, el presidente de la Comisión de Ecología del Congreso Local, José Guillermo Toledo Moguel, destacó como una de las fortalezas institucionales el trabajo universitario en estos temas, que van de la mano de las políticas públicas más importantes para el gobierno que encabeza el titular del Poder Ejecutivo, Manuel Velasco Coello.

Por su parte, el director General de Extensión Universitaria de la UNACH, Víctor Fabián Rumaya Farrera, explicó que en el Diplomado que concluirá en el mes de noviembre, se abordarán conceptos fundamentales como curriculum y ecosofía, género como enfoque transversal de los procesos de desarrollo sustentable, así como la síntesis de la perspectiva de género y la ecosofía, entre otros.

Cada uno de estos temas, con valor curricular, serán expuestos por la docente de la Coordinación de Universidad Abierta y a Distancia de la UNAM, Julieta Valentina García Méndez, quien también funge como coordinadora de este diplomado, así como por investigadores de la Universidad Autónoma de Chiapas.